
Vorstands-Sitzung 

Montag, 12. März 2001, 19.30 Uhr, Restaurant Romand 

Leitung Heinz Oberli 
Sekretariat Beat Schaffer 
Finanzen Beat Schaffer 
Protokoll Beat Schaffer 

Anwesend 7 Mitglieder gemäss Präsenzheft 
Entschuldigt Pierre Ogi, Heinz Stopper 

Traktanden 1. Begrüssung 
  2. Protokoll vom 26.2.2001 
  3. Sekretariat: Mitteilungen 
  4. Buchhaltung: Mitteilungen 
  5. GV Sektion, 3. Mai 2001 
  6.  ESB-Initiativen 
  7. Gewerkschaftsbund Biel-Lyss-Seeland 
  8. Informationen aus den Gruppen 
  9. Verschiedenes 
 

1. Begrüssung 
 Heinz Oberli eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr. Die Traktandenliste wird genehmigt, das  
 Präsenzheft zirkuliert. Beat Apprederis (Gruppe VB) nimmt zum erstenmal an einer  
 Vorstandssitzung der Sektion teil. Der Präsident nimmt mit Marcel de Jonckheere wegen  
 dessen Absenzen Kontakt auf. 

2. Protokoll vom 26.2.2001 
 Punkt 4.1 (Verhandlungsergebnisse) sind 2 verschiedene Forderungen. Die Personalorganisationen 
 haben gemäss Protokoll des Personalamtes mit dem Arbeitgeber vereinbart: Auf 1.1.2002 voller 
 Teuerungsausgleich und auf 1.1.2002 1,6% Lohnerhöhung. 4.2. und 4.3 bleiben unverändert. Das 
 Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

3. Sekretariat: Mitteilungen 

 ESB-Initiativen. An alle stimmberechtigten Mitglieder in der Stadt werden die Unter schriftenbogen für 
 die beiden Initiativen und das Referendum gegen das eidg. Elektrizitätsmarktgesetz verschickt. In einem 
 Begleitbrief wird darauf hingewiesen, dass beide Gemeinde-Initiativen unterschrieben werden müssen. 
 Es wird gebeten, die teilweise oder ganz ausgefüllten Bogen dem Sekretariat zurückzuschicken. 

 Jubilarenabend. Für das Jubilarenessen vom 16. März 2001 haben sich nur 8 von 28  
 Eingeladenen angemeldet. 

4. Buchhaltung: Mitteilungen 
 Beat Schaffer macht darauf aufmerksam, dass für das Jahr 2000 wiederum ein Ausgabenüberschuss von 
 zirka Fr. 6'000.- verbucht werden muss. In der Diskussion werden verschiedene Sparmassnahmen 
 vorgeschlagen und einstimmig wird darauf beharrt, dass die Dienstleistungen nicht reduziert werden 
 dürfen. Der Vorstand beschliesst einstimmig, der GV den Antrag zu stellen, eine „Arbeitsgruppe zur 
 Sanierung der Sektionsfinanzen" zu bilden und zu beauftragen, bis im Herbst 2001 einen konkreten 
 Vorschlag vorzulegen. 

5. GV Sektion, 3. Mai 2001 
 Die Generalversammlung wird am Donnerstag, 3. Mai 2001 im Rest. Romand durchgeführt. Die 
 Vorstandsmitglieder werden gebeten, Demissionen und Neumeldungen aus ihren Gruppen zu melden. 
 Die ESB-Initiativen werden separat traktandiert. Ob lediglich eine allgemeinde Diskussion durchgeführt 
 oder ein Referent eingeladen wird, muss noch abgeklärt werden. Im Jahresbericht soll im 
 Inhaltsverzeichnis auch auf die Leitungsgremien auf Seite 16 hingewiesen werden. 

6. ESB-Initiativen 
 Heinz Ledergerber berichtet über den erfolgreichen Verlauf der Unterschriftensammlung. Es liegen rund 
 2000 Unterschriften vor und es ist vorgesehen, die nötige Unterschriftenzahl vor der nächsten 
 Stadtratssitzung abzugeben. Die Pressekonferenz und Pensioniertenversammlung im Elite mit alt 
 Bundesrat Otto Stich ist erfolgreich verlaufen und das Echo in den Medien war umfangreich. Allerdings 
 haben mehr Leute teilgenommen, als in den Zeitungen angegeben wurde. 

7. Gewerkschaftsbund Biel-Lyss-Seeland 



 Heinz Ledergerber teilt mit, dass sich der GBLS hauptsächlich mit der Unterschriftenkampagne 
 beschäftigt. Der Vorstand des GBLS muss an einer speziellen Sitzung über die finanzielle Lage 
 diskutieren und Sparmassnahmen in Erwägung ziehen. 

 Delegiertenversammlung. Die Delegiertenversammlung wird am Montag, 26. März 2001 in Lyss 
 durchgeführt. 

8. Informationen aus den Gruppen 

 Gärtnerei. Beat Schaffer berichtet über die GV der Gruppe Gärtnerei vom 9. März. Die GV ist sehr gut 
 verlaufen. Pierre Ogi wurde für 25 Jahre VPOD-Mitgliedschaft geehrt und Jean-Reynold Saunier für 40 
 Jahre. Der Vorstand der Gruppe ist nach wie vor komplett. 

 Pensionierte. Hasso Wegmüller berichtet über den informativen Vortrag von Erich Fehr über die neuen 
 Steuererklärungen. Allgemein werde gewünscht, dass Vorträge in dieser Form wiederholt und fortgesetzt 
 würden. 

 Hauswarte Seeland. Heinz Oberli berichtet über die gut verlaufene GV vom 10 März. 

 Hauswarte Stadt. Werner Möri wird als Vertreter der Sektion an der GV der Gruppe Hauswarte Stadt 
 vom 16.3.2001 gewählt. 

 VB. Beat Apprederis teilt mit, dass der neue GAV seit 1.1.2001 inkraft ist. Bei den Verkehrsbetrieben wird 
 über eine neue Uniform mit einem neuen Logo diskutiert. Mario Gemmerli hat als Präsident und 
 Vorstandsmitglied demissioniert. Stefan Giger, Zentralsekretär, ist Leiter der Gruppe VB. Beat Apprederis 
 und Yves Juvet sind Vertreter der Gruppe im Sektionsvorstand. 

8. Verschiedenes 
 Im Verschiedenen sind keine Wortmeldungen. 

Schluss der Sitzung um 20.45 Uhr 

Heinz Oberli Präsident,  Beat Schaffer Sekretär. 

VPOD Biel, 12.3.2001.  

VPOD Biel > Vorstand Protokoll 2001-03-12 


